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Liebe Badersdorferinnen, liebe Badersdorfer Liebe Badersdorferinnen, liebe Badersdorfer 
und liebe Jugend!und liebe Jugend!

Leider befinden wir uns noch immer im Kampf  gegen die Leider befinden wir uns noch immer im Kampf  gegen die 
Corona-Pandemie und ich muss verkünden, wir haben Sie Corona-Pandemie und ich muss verkünden, wir haben Sie 
noch nicht besiegt.noch nicht besiegt.
Mir ist schon klar, dass dieses Wort „Corona“ niemand mehr Mir ist schon klar, dass dieses Wort „Corona“ niemand mehr 
hören kann, aber wir müssen dies wohl noch einige Zeit er-hören kann, aber wir müssen dies wohl noch einige Zeit er-
tragen, bis wir das alles hinter uns haben.tragen, bis wir das alles hinter uns haben.
Meine Bitte: „Halten wir zusammen noch durch und stellen Meine Bitte: „Halten wir zusammen noch durch und stellen 
das Gemeinsame vor das Trennende!“das Gemeinsame vor das Trennende!“

Das Jahr 2021 ist bald Geschichte und wir sind Teil dieser Das Jahr 2021 ist bald Geschichte und wir sind Teil dieser 
Geschichte. Geschichte. 

100 Jahre Burgenland und100 Jahre Burgenland und
800 Jahre Badersdorf!800 Jahre Badersdorf!

Trotz der vorherrschenden Situation haben wir das Jubilä-Trotz der vorherrschenden Situation haben wir das Jubilä-
umsjahr würdig gefeiert und unsere Dankbarkeit – so ein umsjahr würdig gefeiert und unsere Dankbarkeit – so ein 
Jubiläum feiern zu dürfen – zum Ausdruck gebracht.Jubiläum feiern zu dürfen – zum Ausdruck gebracht.
Mit Vorfreude dürfen wir auf das kommende Jahr blicken, Mit Vorfreude dürfen wir auf das kommende Jahr blicken, 
in dem wir am Samstag, den 21. Mai 2022 den dritten Teil in dem wir am Samstag, den 21. Mai 2022 den dritten Teil 
unseres Jubiläumsprogrammes – eine Abendveranstaltung unseres Jubiläumsprogrammes – eine Abendveranstaltung 
mit Ehrengästen und Freunden – feiern werden, natürlich mit Ehrengästen und Freunden – feiern werden, natürlich 

nur sofern es die Situation wieder zulässt. nur sofern es die Situation wieder zulässt. 

Aber bleiben wir noch gedanklich im diesem Jahr. In dieser Vorweihnachtszeit, dem Advent – die Zeit der Vor-Aber bleiben wir noch gedanklich im diesem Jahr. In dieser Vorweihnachtszeit, dem Advent – die Zeit der Vor-
freude, des Wartens und auch ein bisschen der Ungeduld! Denn an die Kindheit zurückgedacht, konnten wir es freude, des Wartens und auch ein bisschen der Ungeduld! Denn an die Kindheit zurückgedacht, konnten wir es 
kaum erwarten, dass der 24. Dezember kam. Die Adventzeit oder AdventKEINEzeit begleitet uns alljährlich bis kaum erwarten, dass der 24. Dezember kam. Die Adventzeit oder AdventKEINEzeit begleitet uns alljährlich bis 
zum Heiligen Abend und den Festtagen. Einmal ist diese Zeit stressiger und mal wieder ruhiger, doch wir wissen, zum Heiligen Abend und den Festtagen. Einmal ist diese Zeit stressiger und mal wieder ruhiger, doch wir wissen, 
dass als krönender Abschluss das Fest, die Geburt Jesus und die damit verbundenen Familienfeiern, die auch dass als krönender Abschluss das Fest, die Geburt Jesus und die damit verbundenen Familienfeiern, die auch 
manchmal anstrengend sein können :-), auf uns warten.manchmal anstrengend sein können :-), auf uns warten.

Zum Abschluss noch einen kleinen Leitsatz: „Bleiben wir mit Vorfreude fokussiert auf unsere Ziele, aber schrei-Zum Abschluss noch einen kleinen Leitsatz: „Bleiben wir mit Vorfreude fokussiert auf unsere Ziele, aber schrei-
ten wir geduldig unseren Weg!“ten wir geduldig unseren Weg!“

Ich wünsche allen ein frohes Weihnachtsfest im Kreise ihrer Lieben und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2022!Ich wünsche allen ein frohes Weihnachtsfest im Kreise ihrer Lieben und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2022!
G’sund bleim!G’sund bleim!

Euer BürgermeisterEuer Bürgermeister

Daniel ZinielDaniel Ziniel



Geschätzte Badersdorferinnen und Badersdorfer, Geschätzte Badersdorferinnen und Badersdorfer, 
liebe Jugendliche und Kinder!liebe Jugendliche und Kinder!

Wer hätte vor einem Jahr gedacht, dass uns auch im heurigen Wer hätte vor einem Jahr gedacht, dass uns auch im heurigen 
Jahr der Covid-19 Virus nach wie vor fest in seinen Händen Jahr der Covid-19 Virus nach wie vor fest in seinen Händen 
hält und wir uns wiederum in einem harten Lockdown be-hält und wir uns wiederum in einem harten Lockdown be-
finden. Es bleibt zu hoffen, dass die Infektionszahlen deut-finden. Es bleibt zu hoffen, dass die Infektionszahlen deut-
lich sinken, damit wieder Öffnungsschritte gemacht werden lich sinken, damit wieder Öffnungsschritte gemacht werden 
können und ein gemeinschaftliches Leben stattfinden kann. können und ein gemeinschaftliches Leben stattfinden kann. 
Man darf die Krankheit aber auf keinen Fall auf die leichte Man darf die Krankheit aber auf keinen Fall auf die leichte 
Schulter nehmen, da es auch zu schweren Verläufen in der Schulter nehmen, da es auch zu schweren Verläufen in der 
jungen Bevölkerung kommen kann.jungen Bevölkerung kommen kann.

Unsere Gemeinde feierte heuer ihr 800-Jahr-Jubiläum. Zwar Unsere Gemeinde feierte heuer ihr 800-Jahr-Jubiläum. Zwar 
konnten nicht alle geplanten Feierlichkeiten durchgeführt konnten nicht alle geplanten Feierlichkeiten durchgeführt 
werden, aber der in der Bevölkerung beliebte Fronleichnams-werden, aber der in der Bevölkerung beliebte Fronleichnams-
gottesdienst wurde heuer im Mai erstmals im Bereich der gottesdienst wurde heuer im Mai erstmals im Bereich der 
Feldhäuser abgehalten. Es wurde auch im Zuge dieser Feier-Feldhäuser abgehalten. Es wurde auch im Zuge dieser Feier-
lichkeiten der Gedenkstein zum 800-Jahr-Jubiläum aufge-lichkeiten der Gedenkstein zum 800-Jahr-Jubiläum aufge-
stellt und eingeweiht. Dieser Gedenkstein soll die Aspekte stellt und eingeweiht. Dieser Gedenkstein soll die Aspekte 
Jubiläumsjahr, christliche Werte und Herkunft bzw. Boden-Jubiläumsjahr, christliche Werte und Herkunft bzw. Boden-
ständigkeit vermitteln. Der Dorfplatz bei der Ortseinfahrt ständigkeit vermitteln. Der Dorfplatz bei der Ortseinfahrt 
wurde neu gestaltet und im Zuge dessen mit unserem Ge-wurde neu gestaltet und im Zuge dessen mit unserem Ge-
meindewappen verziert. Im September feierten wir dann bei schönem Wetter unsere dorfinterne Feier zum meindewappen verziert. Im September feierten wir dann bei schönem Wetter unsere dorfinterne Feier zum 
800-Jahr-Gedenken. Ein Gottesdienst mit anschließender Feier in der Veranstaltungshalle wurden abgehalten, 800-Jahr-Gedenken. Ein Gottesdienst mit anschließender Feier in der Veranstaltungshalle wurden abgehalten, 
eine Festschrift veröffentlicht und eine Filmvorführung über unsere wunderschöne Ortschaft gezeigt. Die im eine Festschrift veröffentlicht und eine Filmvorführung über unsere wunderschöne Ortschaft gezeigt. Die im 
heurigen Juli aufgrund der Corona-Situation nicht abgehaltene große Feier wird voraussichtlich im Mai 2022 heurigen Juli aufgrund der Corona-Situation nicht abgehaltene große Feier wird voraussichtlich im Mai 2022 
stattfinden.stattfinden.

Obwohl das Jahr 2021 von Einschränkungen in allen Bereichen geprägt war, dürfen wir eine positive Zukunft Obwohl das Jahr 2021 von Einschränkungen in allen Bereichen geprägt war, dürfen wir eine positive Zukunft 
nicht aus den Augen verlieren. Ich wünsche Ihnen gerade in dieser Zeit besinnliche Adventtage, ein schönes nicht aus den Augen verlieren. Ich wünsche Ihnen gerade in dieser Zeit besinnliche Adventtage, ein schönes 
Weihnachtsfest, alles Gute für 2022 und vor allem bleiben Sie gesund!Weihnachtsfest, alles Gute für 2022 und vor allem bleiben Sie gesund!
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Instandhaltungsarbeiten 
Im Jahr 2021 wurden wieder zahlreiche Instandhal-Im Jahr 2021 wurden wieder zahlreiche Instandhal-
tungsarbeiten im Bereich von Güterwege- und Was-tungsarbeiten im Bereich von Güterwege- und Was-
serbau getätigt.serbau getätigt.

UfergehölzUfergehölz wurde entlang des Gerethbaches und der  wurde entlang des Gerethbaches und der 
Pinka Pinka entferntentfernt. . GräbenGräben wurden  wurden gereinigtgereinigt, die , die Teich-Teich-
anlageanlage und der  und der FischaufstiegFischaufstieg von Schwämmsand  von Schwämmsand be-be-
freitfreit und  und VerrohungsarbeitenVerrohungsarbeiten im Bereich des Pano- im Bereich des Pano-
ramablicks getätigt. ramablicks getätigt. 

Waldweg im Bereich der Ried Dick-
mais wurde wieder saniert!
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Holzbrücke  
Unsere Holzbrücke beim Sportplatz wurde im Zuge Unsere Holzbrücke beim Sportplatz wurde im Zuge 
der wiederkehrenden Herbstüberprüfung zur Gän-der wiederkehrenden Herbstüberprüfung zur Gän-
ze gesperrt. Nun erfolgt die Erstellung eines neuen ze gesperrt. Nun erfolgt die Erstellung eines neuen 
wasserrechtlichen Projekts mit der Absicht statt der wasserrechtlichen Projekts mit der Absicht statt der 
Holzbrücke einen Steg für Fußgänger und Radfahrer Holzbrücke einen Steg für Fußgänger und Radfahrer 
zu errichten.zu errichten.
Nach dessen Beurteilung wird anhand der Kosten über Nach dessen Beurteilung wird anhand der Kosten über 
den Bau des Steges entschieden. den Bau des Steges entschieden. 

Zeitgleich wird über eine Einbindung des Begleitwe-Zeitgleich wird über eine Einbindung des Begleitwe-
ges entlang des Hochwasserschutzes in die Landes-ges entlang des Hochwasserschutzes in die Landes-
straße beim Feuerwehrhaus geprüft.straße beim Feuerwehrhaus geprüft.
Diese Einbindung wird aus Verkehrssicherheit nur für Diese Einbindung wird aus Verkehrssicherheit nur für 
landwirtschaftliche Fahrzeuge gelten.landwirtschaftliche Fahrzeuge gelten.
Ertüchtigungsmaßnahmen im Bereich der Einbindung Ertüchtigungsmaßnahmen im Bereich der Einbindung 
sind natürlich Voraussetzung für die Umsetzung die-sind natürlich Voraussetzung für die Umsetzung die-
ses Vorhabens.ses Vorhabens.

Die Gemeinde wird nachhaltiger!
Schlagworte wie Klimawandel und Nachhaltigkeit sind Schlagworte wie Klimawandel und Nachhaltigkeit sind 
präsenter als je zuvor. Dass jeder Einzelne seinen Bei-präsenter als je zuvor. Dass jeder Einzelne seinen Bei-
trag leisten kann, ist bereits bekannt. Dass es oft nur trag leisten kann, ist bereits bekannt. Dass es oft nur 
Schritt für Schritt funktionier, wissen wir aber auch.Schritt für Schritt funktionier, wissen wir aber auch.
Um aus den fossilen Brennstoffen auszusteigen, setzt Um aus den fossilen Brennstoffen auszusteigen, setzt 
die Gemeinde den Schritt die alte Ölheizung im Ge-die Gemeinde den Schritt die alte Ölheizung im Ge-
meindeamt gegen eine neue und meindeamt gegen eine neue und effizientere Pel-effizientere Pel-
letsheizungletsheizung zu tauschen.  zu tauschen. 

Die Investitionskosten werden sich auf Die Investitionskosten werden sich auf rund 45.000 rund 45.000 
EUREUR belaufen. Dieser Summe kann noch eine Förde- belaufen. Dieser Summe kann noch eine Förde-
rung von Land, Bund und kommunalen Investitions-rung von Land, Bund und kommunalen Investitions-
paketen in Abzug gebracht werden. paketen in Abzug gebracht werden. 

Auch die Auch die Straßenbeleuchtungen im Straßenzug Straßenbeleuchtungen im Straßenzug 
Obere DorfstraßeObere Dorfstraße werden neu saniert und die Leucht- werden neu saniert und die Leucht-
körper werden auf körper werden auf energiesparende LED-Leuchtenenergiesparende LED-Leuchten  
umgerüstet. Im Bereich der umgerüstet. Im Bereich der SiedlungsgasseSiedlungsgasse werden  werden 

neue Straßenlampenneue Straßenlampen gesetzt.  gesetzt. 
Diese Projektsumme wird sich auf Diese Projektsumme wird sich auf rund 20.000 EUR rund 20.000 EUR 
belaufen. belaufen. 
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Jubiläumsjahr 2021
Die erste größere gemeinsame Feierlichkeit war die Die erste größere gemeinsame Feierlichkeit war die 
Feldmesse am 30. Mai mit verkürzter Prozession und Feldmesse am 30. Mai mit verkürzter Prozession und 
GedenksteinsegnungGedenksteinsegnung im Bereich der Feldhäuser. Der  im Bereich der Feldhäuser. Der 
Gottesdienst wurde feierlich unter dem Beisein der Gottesdienst wurde feierlich unter dem Beisein der 
Ortsbevölkerung und der Freiwilligen Feuerwehr von Ortsbevölkerung und der Freiwilligen Feuerwehr von 
Badersdorf von Pfarrmoderator Dominic gestaltet. Badersdorf von Pfarrmoderator Dominic gestaltet. 
Der Gedenkstein soll die Aspekte: Jubiläumsjahr, Der Gedenkstein soll die Aspekte: Jubiläumsjahr, 
christliche Werte und Herkunft bzw. Bodenständig-christliche Werte und Herkunft bzw. Bodenständig-
keit vermitteln. keit vermitteln. 
Auch der Dorfplatz bei der Ortseinfahrt wurde neuge-Auch der Dorfplatz bei der Ortseinfahrt wurde neuge-
staltet und mit unserem staltet und mit unserem GemeindewappenGemeindewappen verziert. verziert.
  
Es wurde auch eine Ankaufsaktion für Es wurde auch eine Ankaufsaktion für Wein- und Wein- und 
Spritzergläser Spritzergläser sowie für Fahnen durchgeführt und sowie für Fahnen durchgeführt und 
eine eine FestschriftFestschrift verfasst, um eine nachhaltige und  verfasst, um eine nachhaltige und 
bleibende Erinnerung zu schaffen. Als mediale Abrun-bleibende Erinnerung zu schaffen. Als mediale Abrun-
dung zur Festschrift wurde Badersdorf in bewegten dung zur Festschrift wurde Badersdorf in bewegten 
Bildern in einem Bildern in einem ImagevideoImagevideo festgehalten.  festgehalten. 

Am Sonntag, den 12. September, wurde zum Kirtag Am Sonntag, den 12. September, wurde zum Kirtag 
der nächste Schritt gesetzt und der Ortsbevölkerung der nächste Schritt gesetzt und der Ortsbevölkerung 
die Festschrift und das Video präsentiert. So gab es die Festschrift und das Video präsentiert. So gab es 
nach dem Festgottesdienst in der Kirche zu Ehren der nach dem Festgottesdienst in der Kirche zu Ehren der 
Kreuzerhöhung einen kleinen Kreuzerhöhung einen kleinen Festzug mit Oldtimer-Festzug mit Oldtimer-
traktoren, Feuerwehr und Ortsbevölkerungtraktoren, Feuerwehr und Ortsbevölkerung zur  zur 
Veranstaltungshalle am Sportplatz.Veranstaltungshalle am Sportplatz.

In der Sportplatzhalle gab es einen Frühschoppen mit In der Sportplatzhalle gab es einen Frühschoppen mit 
Kulinarik und gemütlichem Beisammensein. Dort ga-Kulinarik und gemütlichem Beisammensein. Dort ga-
ben unsere jungen Musiktalente – ben unsere jungen Musiktalente – auf die wir sehr auf die wir sehr 
stolz sind stolz sind – ihr Können zum Besten!– ihr Können zum Besten!

Hier geht‘s 
zum Imagevideo! 
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Impfstraße in Badersdorf
Am Montag, den 22. November 2021 wurde vom Land Am Montag, den 22. November 2021 wurde vom Land 
Burgenland mit Unterstützung der Gemeinde eine Burgenland mit Unterstützung der Gemeinde eine 
Impfstraße von 15.00 bis 17.00 Uhr installiert. Es wur-Impfstraße von 15.00 bis 17.00 Uhr installiert. Es wur-
de allen Badersdorferinnen und Badersdorfern – egal de allen Badersdorferinnen und Badersdorfern – egal 
wie mobil sie sind – die Möglichkeit zur Inanspruch-wie mobil sie sind – die Möglichkeit zur Inanspruch-
nahme der Corona-Schutzimpfung mit dem Serum von nahme der Corona-Schutzimpfung mit dem Serum von 
BioNTech-Pfinzer gegeben. BioNTech-Pfinzer gegeben. 

In diesen beiden Stunden wurden 99 Schutzimpfun-In diesen beiden Stunden wurden 99 Schutzimpfun-
gen, davon 7 Erststiche, verabreicht.gen, davon 7 Erststiche, verabreicht.
Die Impfquote konnte durch diese Aktion erheblich Die Impfquote konnte durch diese Aktion erheblich 
gesteigert werden.gesteigert werden.

Filialkirche Badersdorf
Geschätzte Pfarrfamilie, liebe Jugend!Geschätzte Pfarrfamilie, liebe Jugend!

Durch die anhaltende COVID-Pandemie waren leider Durch die anhaltende COVID-Pandemie waren leider 
auch die kirchlichen Veranstaltungen stark betroffen. auch die kirchlichen Veranstaltungen stark betroffen. 
Im vorigen Jahr mussten wir unsere Veranstaltungen Im vorigen Jahr mussten wir unsere Veranstaltungen 
alle absagen. Durch die gesetzten Maßnahmen der CO-alle absagen. Durch die gesetzten Maßnahmen der CO-
VID-Pandemie und der stark gesunkenen Messebesu-VID-Pandemie und der stark gesunkenen Messebesu-
cher wird auch die finanzielle Situation prekär. cher wird auch die finanzielle Situation prekär. 

Im heurigen Jahr konnten wir Im heurigen Jahr konnten wir zumzum  TeilTeil, wenn auch , wenn auch 
unter anderen Bedingungen (Maskenpflicht, Ab-unter anderen Bedingungen (Maskenpflicht, Ab-
standsregel usw.) Messen durchführen. standsregel usw.) Messen durchführen. 

Ich bedanke mich bei der politischen Gemeinde, dass Ich bedanke mich bei der politischen Gemeinde, dass 
wir unseren ersten Kirtag im Zuge der Feierlichkeit wir unseren ersten Kirtag im Zuge der Feierlichkeit 
„800-Jahre Badersdorf“„800-Jahre Badersdorf“ mit der Gedenksteinseg- mit der Gedenksteinseg-
nung – wenn auch mit Einschränkungen – auch die nung – wenn auch mit Einschränkungen – auch die 
Fronleichnamsprozession gestalten durften. Zum Pa-Fronleichnamsprozession gestalten durften. Zum Pa-
trozinium „Kreuz Erhöhung“ wurde die Ortsbevölke-trozinium „Kreuz Erhöhung“ wurde die Ortsbevölke-
rung nach der Festmesse eingeladen mit der Gemeinde rung nach der Festmesse eingeladen mit der Gemeinde 
gemeinsam ein sehr gelungenes Dorffest zu feiern. gemeinsam ein sehr gelungenes Dorffest zu feiern. 

Der Pfarrgemeinderat gratuliert der Politischen Der Pfarrgemeinderat gratuliert der Politischen 
Gemeinde zu beiden gut besuchten Veranstaltun-Gemeinde zu beiden gut besuchten Veranstaltun-
gen und bedankt sich beim Kommando der Orts-gen und bedankt sich beim Kommando der Orts-
feuerwehr für die tatkräftige Unterstützung. feuerwehr für die tatkräftige Unterstützung. 

Das Jahr 2022 wird für die Filialkirche Badersdorf auch Das Jahr 2022 wird für die Filialkirche Badersdorf auch 
eine Herausforderung. Am 13. März 2022 finden die eine Herausforderung. Am 13. März 2022 finden die 
„Pfarrgemeinderatswahlen“„Pfarrgemeinderatswahlen“ österreichweit statt.  österreichweit statt. 
Da es zu Veränderungen des derzeitigen gewählten Da es zu Veränderungen des derzeitigen gewählten 
Pfarrgemeinderates für Badersdorf kommen wird, wer-Pfarrgemeinderates für Badersdorf kommen wird, wer-
den den Kandidatinnen und Kandidaten gesucht, die Kandidatinnen und Kandidaten gesucht, die 
bereit sind, sich zur Mitarbeit in unserer Pfarre zu bereit sind, sich zur Mitarbeit in unserer Pfarre zu 
engagieren und sich einzusetzenengagieren und sich einzusetzen..

Zum Schluss bleibt mir Danke zu sagen, an alle Gön-Zum Schluss bleibt mir Danke zu sagen, an alle Gön-
ner und Unterstützer unserer Filialkirche und allen ein ner und Unterstützer unserer Filialkirche und allen ein 
„„Gesundes und Glückliches Neues Jahr 2022“Gesundes und Glückliches Neues Jahr 2022“ zu  zu 
wünschen. wünschen. 

Pfarrgemeinderäte BadersdorfPfarrgemeinderäte Badersdorf
Hildegard Augustin, Sabine Breinsberger, Hildegard Augustin, Sabine Breinsberger, 
Melanie Breinsberger, Elfriede Deutsch, Melanie Breinsberger, Elfriede Deutsch, 
Viktor Magdits, Traudl Mittl, Anna MuhrViktor Magdits, Traudl Mittl, Anna Muhr
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Kontaktdaten
Pfarrer Dominic 0660/6124574
Elfi Polzer 0664/3614242
Hans Binder 0664/9914835
Viktor Magdits 0664/4006285
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Kontaktdaten
Pfarrer Dominic 0660/6124574
Elfi Polzer 0664/3614242
Hans Binder 0664/9914835
Viktor Magdits 0664/4006285

Jahresrückblick „Gesundes Dorf Badersdorf“ 2021
Weihnachten steht vor der Tür.Weihnachten steht vor der Tür.
Wir dachten, dieses Jahr könnte manches wieder bes-Wir dachten, dieses Jahr könnte manches wieder bes-
ser werden. Doch wieder ein Jahr mit viel Verzicht ser werden. Doch wieder ein Jahr mit viel Verzicht 
und Herausforderungen. Das Jahr neigt sich dem Ende und Herausforderungen. Das Jahr neigt sich dem Ende 
zu. Gott sei Dank ist „das Virus“ vor Badersdorf vor-zu. Gott sei Dank ist „das Virus“ vor Badersdorf vor-
übergezogen. Wir hatten nur sehr wenige betroffene übergezogen. Wir hatten nur sehr wenige betroffene 
Personen. Im ersten Halbjahr mussten wir alle Aktivi-Personen. Im ersten Halbjahr mussten wir alle Aktivi-
täten streichen.täten streichen.

Erst im Sommer durften wir uns wieder treffen. Am Erst im Sommer durften wir uns wieder treffen. Am 
12. Juni 2021 trafen sich die Mitglieder des „Gesun-12. Juni 2021 trafen sich die Mitglieder des „Gesun-
den Dorfes“ mit Andrea Roth bei unserer Aloisia. Be-den Dorfes“ mit Andrea Roth bei unserer Aloisia. Be-
sprochen wurde, welche Aktivitäten für das zweite sprochen wurde, welche Aktivitäten für das zweite 
Halbjahr möglich sind.Halbjahr möglich sind.

Am 31. Juli 2021 fand ein Basteln für unsere Kin-Am 31. Juli 2021 fand ein Basteln für unsere Kin-
der und Jugendliche mit Monika Mauerbauer statt. der und Jugendliche mit Monika Mauerbauer statt. 
Es entstanden handgeknüpfte Ketten, Armbänder und Es entstanden handgeknüpfte Ketten, Armbänder und 
Anhänger. Auch Düfte wurden den Kindern gezeigt. Anhänger. Auch Düfte wurden den Kindern gezeigt. 
Die Perlen der Kunststücke wurden mit Öl beträufelt.Die Perlen der Kunststücke wurden mit Öl beträufelt.
Es haben ca. 12 Kinder teilgenommen.Es haben ca. 12 Kinder teilgenommen.

Im Herbst starteten wir ein Turnen mit Tanja Schnei-Im Herbst starteten wir ein Turnen mit Tanja Schnei-
der im Gemeindesaal Badersdorf, das kostenlos vom der im Gemeindesaal Badersdorf, das kostenlos vom 
ASKÖ jeden Montag angeboten wurde. Dieses Training ASKÖ jeden Montag angeboten wurde. Dieses Training 
wird, sobald die Lockdown-Maßnahmen vorbei sind, wird, sobald die Lockdown-Maßnahmen vorbei sind, 
fortgesetzt.fortgesetzt.
  
Am 3. November 2021 trafen wir uns, um weitere Ver-Am 3. November 2021 trafen wir uns, um weitere Ver-
anstaltungen zu planen. Basteln, Adventkranz bin-anstaltungen zu planen. Basteln, Adventkranz bin-
den, Öle-Vortrag und Rauhnachtabend mussten leider den, Öle-Vortrag und Rauhnachtabend mussten leider 
abgesagt werden. Allerdings konnte das Basteln am abgesagt werden. Allerdings konnte das Basteln am 
13. November 2021 mit Sabrina Ladovitsch umgesetzt 13. November 2021 mit Sabrina Ladovitsch umgesetzt 
werden. Bei Aloisia Bischof trafen sich Kinder und  werden. Bei Aloisia Bischof trafen sich Kinder und  

experimentierfreudige Erwachsene, darunter auch un-experimentierfreudige Erwachsene, darunter auch un-
ser Bürgermeister, um miteinander kreativ zu sein. Wir ser Bürgermeister, um miteinander kreativ zu sein. Wir 
stempelten schöne Herzchen mit Motiven, bedruck-stempelten schöne Herzchen mit Motiven, bedruck-
ten Kleiderbügel und Teppiche mit schönen Sprüchen ten Kleiderbügel und Teppiche mit schönen Sprüchen 
und Weihnachtsbildern. Es hat richtig Spaß gemacht, und Weihnachtsbildern. Es hat richtig Spaß gemacht, 
und der Eine oder Andere hat ein neues Hobby für den und der Eine oder Andere hat ein neues Hobby für den 
Lockdown entdeckt.Lockdown entdeckt.

Vorschau 2022:Vorschau 2022:
Mitte Jänner gibt es die Möglichkeit für unsere Ju-Mitte Jänner gibt es die Möglichkeit für unsere Ju-
gendlichen (10-22-Jährige) bei einem Workshop „Was gendlichen (10-22-Jährige) bei einem Workshop „Was 
die Jugend bewegt“ zu aktuellen Themen wie Schule, die Jugend bewegt“ zu aktuellen Themen wie Schule, 
Ängste, Sucht, Corona mitzumachen! Termin folgt.Ängste, Sucht, Corona mitzumachen! Termin folgt.

Die Die nächste „Gesunde Dorf Sitzung“ findet am  nächste „Gesunde Dorf Sitzung“ findet am  
7. März 2022 um 18.30 Uhr bei Aloisia Bischof 7. März 2022 um 18.30 Uhr bei Aloisia Bischof 
statt.statt.
Es sind alle eingeladen, dabei zu sein. Es sind alle eingeladen, dabei zu sein. 
Danke fürs Mitmachen!Danke fürs Mitmachen!
Wir freuen uns auf Eure Vorschläge.Wir freuen uns auf Eure Vorschläge.
Fragen gerne an Pia Resner.Fragen gerne an Pia Resner.

Ein frohes Weihnachtsfest und ein gesundes Jahr Ein frohes Weihnachtsfest und ein gesundes Jahr 
2022 wünscht das „Gesunde Dorf Team“.2022 wünscht das „Gesunde Dorf Team“.
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Jahresrückblick Feuerwehr Badersdorf
Ende Oktober 2020 durften wir mit der In-Dienst-Stel-Ende Oktober 2020 durften wir mit der In-Dienst-Stel-
lung unseres neuen TLFA-1000 in ein neues Zeitalter lung unseres neuen TLFA-1000 in ein neues Zeitalter 
in der Feuerwehrarbeit starten. Der Start ins Jahr 2021 in der Feuerwehrarbeit starten. Der Start ins Jahr 2021 
war wiederum von einer prekären COVID-19-Situation war wiederum von einer prekären COVID-19-Situation 
und einem Lockdown geprägt. Unter Einhaltung al-und einem Lockdown geprägt. Unter Einhaltung al-
ler gesetzlichen Vorgaben wurde die Feuerwehrarbeit ler gesetzlichen Vorgaben wurde die Feuerwehrarbeit 
aufrechterhalten und die Ausbildung am neuen TLFA-aufrechterhalten und die Ausbildung am neuen TLFA-
1000 fortgeführt.1000 fortgeführt.

Das Jahr 2021 brachte uns auch ein neues Feuerwehr-Das Jahr 2021 brachte uns auch ein neues Feuerwehr-
gesetz, in dem ein Demokratisierungsprozess im Feu-gesetz, in dem ein Demokratisierungsprozess im Feu-
erwehrwesen eingeleitet wurde. Das alte Feuerwehr-erwehrwesen eingeleitet wurde. Das alte Feuerwehr-
gesetz war in seinen Grundsätzen aus dem Jahr 1935 gesetz war in seinen Grundsätzen aus dem Jahr 1935 
und musste aktuellen Anforderung angepasst wer-und musste aktuellen Anforderung angepasst wer-
den. Die größte Neuerung ist, dass die Führung der den. Die größte Neuerung ist, dass die Führung der 
Feuerwehr alle 6 Jahre neu gewählt werden muss. So Feuerwehr alle 6 Jahre neu gewählt werden muss. So 
fand im Anschluss an die Jahreshauptdienstbespre-fand im Anschluss an die Jahreshauptdienstbespre-
chung erstmals eine Wahl von Feuerwehrkommandant chung erstmals eine Wahl von Feuerwehrkommandant 
und Feuerwehrkommandantstellvertreter statt. In und Feuerwehrkommandantstellvertreter statt. In 
einer geheimen Wahl unter dem Vorsitz von Bürger-einer geheimen Wahl unter dem Vorsitz von Bürger-
meister Daniel Ziniel wurden HBI Philipp Magdits als meister Daniel Ziniel wurden HBI Philipp Magdits als 
Kommandant und OBI Thomas Schneider als dessen Kommandant und OBI Thomas Schneider als dessen 
Stellvertreter in ihren Funktionen bestätigt. Die Er-Stellvertreter in ihren Funktionen bestätigt. Die Er-

nennung für weitere 6 Jahre erfolgte im Anschluss nennung für weitere 6 Jahre erfolgte im Anschluss 
durch Bürgermeister Ziniel in Beisein von Frau Vize-durch Bürgermeister Ziniel in Beisein von Frau Vize-
bürgermeister Schneller. Zuvor konnten bei der Jah-bürgermeister Schneller. Zuvor konnten bei der Jah-
reshauptdienstbesprechung fünf Feuerwehrmitglieder reshauptdienstbesprechung fünf Feuerwehrmitglieder 
in den Aktivstand übernommen werden. Es wurden in den Aktivstand übernommen werden. Es wurden 
auch zahlreiche Beförderungen ausgesprochen. auch zahlreiche Beförderungen ausgesprochen. 

Der erste technische Einsatz war bereits im Jänner Der erste technische Einsatz war bereits im Jänner 
mit der Bergung eines verunfallten Linienbusses zu mit der Bergung eines verunfallten Linienbusses zu 
meistern. Insgesamt musste im abgelaufenen Jahr zu meistern. Insgesamt musste im abgelaufenen Jahr zu 
vier Verkehrsunfällen und einem Brand ausgerückt vier Verkehrsunfällen und einem Brand ausgerückt 
werden. werden. 

Durch die COVID-19-Situation konnten die Veranstal-Durch die COVID-19-Situation konnten die Veranstal-
tungen im ersten Halbjahr nicht durchführt werden. tungen im ersten Halbjahr nicht durchführt werden. 
Die Ausbildungsarbeit ging jedoch mit vollem Einsatz Die Ausbildungsarbeit ging jedoch mit vollem Einsatz 
weiter. Anfang Juni wurde von 27 Feuerwehrmitglie-weiter. Anfang Juni wurde von 27 Feuerwehrmitglie-
dern die Branddienstleistungsprüfung in Bronze ab-dern die Branddienstleistungsprüfung in Bronze ab-
solviert. Diese Prüfung ist Bestätigung dafür, dass solviert. Diese Prüfung ist Bestätigung dafür, dass 
alle Feuerwehrmitglieder am neuen Fahrzeug geschult alle Feuerwehrmitglieder am neuen Fahrzeug geschult 
wurden und mit diesem umgehen können. Diese Tat-wurden und mit diesem umgehen können. Diese Tat-
sache motivierte eine Gruppe zur Teilnahme am Lan-sache motivierte eine Gruppe zur Teilnahme am Lan-
desfeuerwehrleistungsbewerb in Rechnitz, wo 7 Feu-desfeuerwehrleistungsbewerb in Rechnitz, wo 7 Feu-
erwehrmitglieder das Feuerwehrleistungsabzeichen in erwehrmitglieder das Feuerwehrleistungsabzeichen in 
Silber erwerben konnten. Silber erwerben konnten. 
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Auch bei der Feuerwehrjugend wurde fleißig gearbei-Auch bei der Feuerwehrjugend wurde fleißig gearbei-
tet. Höhepunkt war die Durchführung des Landesbe-tet. Höhepunkt war die Durchführung des Landesbe-

werbs der Feuerwehrjugend in Badersdorf. Zahlreiche werbs der Feuerwehrjugend in Badersdorf. Zahlreiche 
Jugendgruppen und Schlachtenbummler folgten der Jugendgruppen und Schlachtenbummler folgten der 

Einladung des Landesfeuerwehrkommandos und sorg-Einladung des Landesfeuerwehrkommandos und sorg-
ten für einen tollen Bewerbstag. Unsere Feuerwehr ten für einen tollen Bewerbstag. Unsere Feuerwehr 
und die gesamte Gemeinde konnte sich dem Fachpub-und die gesamte Gemeinde konnte sich dem Fachpub-
likum in bester Manier präsentieren. likum in bester Manier präsentieren. 
Um der Ortsbevölkerung in dieser Zeit der Entbehrun-Um der Ortsbevölkerung in dieser Zeit der Entbehrun-
gen auch die Möglichkeit zum geselligen Beisammen-gen auch die Möglichkeit zum geselligen Beisammen-
sein zu geben, wurde im September des 1. Baders-sein zu geben, wurde im September des 1. Baders-
dorfer Sturmfest veranstaltet. Viele Besucher sorgten dorfer Sturmfest veranstaltet. Viele Besucher sorgten 
für tolle Stimmung bei Live-Musik, frischem Sturm, für tolle Stimmung bei Live-Musik, frischem Sturm, 
und kulinarischen Spezialitäten. Auch bei den Feier-und kulinarischen Spezialitäten. Auch bei den Feier-
lichkeiten zu 800-Jahre-Badersdorf unterstützte die lichkeiten zu 800-Jahre-Badersdorf unterstützte die 
Mannschaft die Organisatoren und war jeweils mit Mannschaft die Organisatoren und war jeweils mit 
einem Ehrenzug vertreten. einem Ehrenzug vertreten. 

Für das Jahr 2022 ist eine Weiterführung der Ausbil-Für das Jahr 2022 ist eine Weiterführung der Ausbil-
dung geplant. Im Frühjahr soll auch das neue TLFA-dung geplant. Im Frühjahr soll auch das neue TLFA-
1000 gesegnet werden. Für alle Badersdorfer Haushal-1000 gesegnet werden. Für alle Badersdorfer Haushal-
te wird auch wiederum eine Feuerlöscherüberprüfung te wird auch wiederum eine Feuerlöscherüberprüfung 
organisiert. Auch in Zeiten der Pandemie ist die Feu-organisiert. Auch in Zeiten der Pandemie ist die Feu-
erwehr stets bereit wenn Hilfe gebraucht wird. erwehr stets bereit wenn Hilfe gebraucht wird. 
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Dr. Roland Kraxner
Corona, das Impfen und die Pandemie: Corona, das Impfen und die Pandemie: 
die nicht enden wollende Geschichte die nicht enden wollende Geschichte 

Bald jährt sich diese Pandemie zum zweiten Mal. Ein Bald jährt sich diese Pandemie zum zweiten Mal. Ein 
Ende ist noch nicht klar abzusehen, aber rückt mit Ende ist noch nicht klar abzusehen, aber rückt mit 
jeder Impfung ein Stück näher. Die Erfahrungen aus jeder Impfung ein Stück näher. Die Erfahrungen aus 
Israel haben gezeigt, dass eine zeitgerechte Auffri-Israel haben gezeigt, dass eine zeitgerechte Auffri-
schungsimpfung (sechs Monate oder bereits etwas schungsimpfung (sechs Monate oder bereits etwas 
früher) nach der Zweitimpfung das Ansteckungsri-früher) nach der Zweitimpfung das Ansteckungsri-
siko und somit auch die Gefahr im Spital oder gar siko und somit auch die Gefahr im Spital oder gar 
auf der Intensivstation zu landen drastisch reduziert! auf der Intensivstation zu landen drastisch reduziert! 
Zwar gibt es mit zunehmend verstrichenem Zeitab-Zwar gibt es mit zunehmend verstrichenem Zeitab-
stand zum Zweitstich vermehrt Impfdurchbrüche, auf stand zum Zweitstich vermehrt Impfdurchbrüche, auf 
der Intensivstation finden sich aber allergrößtenteils der Intensivstation finden sich aber allergrößtenteils 
Ungeimpfte. Patienten mit einem guten Impfschutz Ungeimpfte. Patienten mit einem guten Impfschutz 
können mitunter an Covid in leichter Ausprägung können mitunter an Covid in leichter Ausprägung 
erkranken und können das Virus auch weitergeben erkranken und können das Virus auch weitergeben 
(allerdings weniger stark wie ein Ungeimpfter). Der (allerdings weniger stark wie ein Ungeimpfter). Der 
wesentliche Schutz besteht vor einem schweren Er-wesentliche Schutz besteht vor einem schweren Er-
krankungsverlauf und Tod! In einer Hochphase der krankungsverlauf und Tod! In einer Hochphase der 
Pandemie wie derzeit sind freiwillig kontaktreduzie-Pandemie wie derzeit sind freiwillig kontaktreduzie-

rende Maßnahmen (Treffen eher im Freien, FFP2-Mas-rende Maßnahmen (Treffen eher im Freien, FFP2-Mas-
ke jedenfalls in Innenräumen,…) somit auch für Ge-ke jedenfalls in Innenräumen,…) somit auch für Ge-
impfte sinnvoll. impfte sinnvoll. 

Aus einer Blutabnahme „Antikörper“ nach einer Imp-Aus einer Blutabnahme „Antikörper“ nach einer Imp-
fung bestimmen zu lassen liefert nur einen sehr va-fung bestimmen zu lassen liefert nur einen sehr va-
gen Anhaltspunkt ob - und wenn ja - wie gut der gen Anhaltspunkt ob - und wenn ja - wie gut der 
Impfschutz beim Patienten vorhanden ist und ist da-Impfschutz beim Patienten vorhanden ist und ist da-
her weitestgehend unbrauchbar. her weitestgehend unbrauchbar. 

Die Covid-Impfung für Kinder unter 12 wird aller Vo-Die Covid-Impfung für Kinder unter 12 wird aller Vo-
raussicht nach in Kürze ebenso zugelassen. In den raussicht nach in Kürze ebenso zugelassen. In den 
USA und Israel etwa wird die Impfung bereits sehr USA und Israel etwa wird die Impfung bereits sehr 
erfolgreich und ohne nennenswerte Komplikationen erfolgreich und ohne nennenswerte Komplikationen 
angewandt. angewandt. 

Sollten Sie noch Fragen zur Coronaimpfung haben, Sollten Sie noch Fragen zur Coronaimpfung haben, 
können Sie sich gerne jederzeit an mich in der Ordi-können Sie sich gerne jederzeit an mich in der Ordi-
nation wenden: nation wenden: 
Telefon: 03366-77277 Telefon: 03366-77277 
E-Mail: info@ordination-kraxner.at E-Mail: info@ordination-kraxner.at 

Werte Ortsbevölkerung, liebe Sportfreunde!Werte Ortsbevölkerung, liebe Sportfreunde!

Ein sehr schwieriges Jahr neigt sich dem Ende zu und der Jahresrückblick Ein sehr schwieriges Jahr neigt sich dem Ende zu und der Jahresrückblick 
der Altherren Badersdorf fällt coronabedingt recht kurz aus.der Altherren Badersdorf fällt coronabedingt recht kurz aus.

Nach dem Ende des Lockdowns haben wir in gewohnter Weise das Mittwochtraining Nach dem Ende des Lockdowns haben wir in gewohnter Weise das Mittwochtraining 
wieder aufgenommen, jedoch war die Beteiligung wieder aufgenommen, jedoch war die Beteiligung 
leider recht dürftig!leider recht dürftig!
Es wurde 1 Spiel gegen die AH Großpetersdorf Es wurde 1 Spiel gegen die AH Großpetersdorf 
ausgetragen, welches wir mit 5:0 gewonnen haben.ausgetragen, welches wir mit 5:0 gewonnen haben.

In der Hoffnung auf ein „normales Jahr“ 2022 In der Hoffnung auf ein „normales Jahr“ 2022 
wünsche ich Euch ein besinnliches Weihnachtsfest wünsche ich Euch ein besinnliches Weihnachtsfest 
und einen guten Rutsch! und einen guten Rutsch! 

Mit sportlichem GrußMit sportlichem Gruß
Gerhard ResnerGerhard Resner

Jahresrückblick Altherren
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Kultur- und Heimatverein
Der Kultur- und Heimatverein der Marktgemeinde Der Kultur- und Heimatverein der Marktgemeinde 
Kohfidisch und der Gemeinde Badersdorf plante für Kohfidisch und der Gemeinde Badersdorf plante für 
das Jahr 2021 den „Hoamattog“ in der Gemeinde Ba-das Jahr 2021 den „Hoamattog“ in der Gemeinde Ba-
dersdorf zu gestalten. dersdorf zu gestalten. 
Es war auch ein Kulturausflug in die Wachau geplant. Es war auch ein Kulturausflug in die Wachau geplant. 
Aufgrund der Corona-Pandemie durften leider keine Aufgrund der Corona-Pandemie durften leider keine 
Veranstaltungen abgehalten werden. Veranstaltungen abgehalten werden. 

Vorausschau auf das Jahr 2022Vorausschau auf das Jahr 2022
Geplant sind folgende Aktivitäten: Geplant sind folgende Aktivitäten: 

 � Gedenkfeier 170 Jahre Kirche in Badersdorf -  
erbaut 1852
 � Hoamattog
 � Kulturausflug in die Wachau
 � Andacht für den Frieden

Der Kulturverein der Marktgemeinde Kohfidisch und Der Kulturverein der Marktgemeinde Kohfidisch und 
der Gemeinde Badersdorf hofft, dass diese Veranstal-der Gemeinde Badersdorf hofft, dass diese Veranstal-
tungen im kommenden Jahr termingereicht stattfin-tungen im kommenden Jahr termingereicht stattfin-
den werden können. den werden können. 

Der Kultur- und Heimatverein der Marktgemeinde Der Kultur- und Heimatverein der Marktgemeinde 
Kohfidisch und der Gemeinde Badersdorf wünscht al-Kohfidisch und der Gemeinde Badersdorf wünscht al-
len Badersdorferinnen und Badersdorfern gesegnete len Badersdorferinnen und Badersdorfern gesegnete 
Weihnachten und ein glückliches neues Jahr 2022. Weihnachten und ein glückliches neues Jahr 2022. 

Kommen Sie alle gesund durch die Coronazeit!Kommen Sie alle gesund durch die Coronazeit!

Mit herzlichen VereinsgrüßenMit herzlichen Vereinsgrüßen
Josef OswaldJosef Oswald
  

Kindergarten

Nikolaus besuchte die Kinder im Kindergarten und Nikolaus besuchte die Kinder im Kindergarten und 
brachte ihnen kleine Geschenke.brachte ihnen kleine Geschenke.

Nikolaus besuchte die Kinder im Kindergarten und Nikolaus besuchte die Kinder im Kindergarten und 
brachte ihnen kleine Geschenke.brachte ihnen kleine Geschenke.
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Erasmus+ Treffen in Slowenien!Erasmus+ Treffen in Slowenien!
Das lange Warten und die Vorbereitungen für unser Das lange Warten und die Vorbereitungen für unser 
Erasmus+ Treffen vom 11. bis 15. Oktober 2021 in Slo-Erasmus+ Treffen vom 11. bis 15. Oktober 2021 in Slo-
wenien haben sich gelohnt. Wir, die Projektpartner wenien haben sich gelohnt. Wir, die Projektpartner 
- Bulgarien (online), Irland, Italien, Slowenien und - Bulgarien (online), Irland, Italien, Slowenien und 
Österreich - sind zusammengekommen, um am Thema Österreich - sind zusammengekommen, um am Thema 
„Flipped Class-„Flipped Class-
room from stu-room from stu-
dents for stu-dents for stu-
dents“ weiter dents“ weiter 
zu arbeiten. zu arbeiten. 
Danke für die Danke für die 
G a s t f r e u n d -G a s t f r e u n d -
schaft in Slowe-schaft in Slowe-
nien, Krizevci!nien, Krizevci!

Erasmus DayErasmus Day
Zum fünften Mal fanden am 14., 15. und 16. Oktober Zum fünften Mal fanden am 14., 15. und 16. Oktober 
2021 europaweit die #Erasmus Days statt. Institutio-2021 europaweit die #Erasmus Days statt. Institutio-
nen aus ganz Österreich waren dabei und präsentier-nen aus ganz Österreich waren dabei und präsentier-
ten im Rahmen von 120 verschiedenen Events ihre ten im Rahmen von 120 verschiedenen Events ihre 
Erasmus+ Aktivitäten der Öffentlichkeit. Europaweit Erasmus+ Aktivitäten der Öffentlichkeit. Europaweit 
fanden über 5.000 Aktionen statt, einige darunter fanden über 5.000 Aktionen statt, einige darunter 
auch weltweit. Das Erasmus Team der Mittelschule auch weltweit. Das Erasmus Team der Mittelschule 
Kohfidisch stellte den Schüler*innen der Schule unse-Kohfidisch stellte den Schüler*innen der Schule unse-
re Partnerländer vor, und präsentierte die Aktivitäten re Partnerländer vor, und präsentierte die Aktivitäten 
im laufenden Erasmus+ Projekt.im laufenden Erasmus+ Projekt.

Ipads endlich im Einsatz!Ipads endlich im Einsatz!
Die Schüler*innen der 1. und 2. Klassen konnten Die Schüler*innen der 1. und 2. Klassen konnten 
nach einer Einschulungsphase - erste Schritte und Sa-nach einer Einschulungsphase - erste Schritte und Sa-
fer Internet – endlich ihre Geräte in Betrieb nehmen.fer Internet – endlich ihre Geräte in Betrieb nehmen.
Die Schüler*innen der 1. Klasse stellten dabei gleich Die Schüler*innen der 1. Klasse stellten dabei gleich 
im Rahmen des Englischunterrichts ihr Wissen unter im Rahmen des Englischunterrichts ihr Wissen unter 
Beweis! Wir freuen uns schon auf die nächsten Lern-Beweis! Wir freuen uns schon auf die nächsten Lern-
produkte unserer Schülerinnen und Schüler!produkte unserer Schülerinnen und Schüler!

„Fröhlich“er Christbaum für MS Kohfidisch„Fröhlich“er Christbaum für MS Kohfidisch
Die Adventszeit ist bald vorüber und Weihnachten Die Adventszeit ist bald vorüber und Weihnachten 
steht vor der Tür. Die Mittelschule Kohfidisch erstell-steht vor der Tür. Die Mittelschule Kohfidisch erstell-
te auf Facebook einen virtuellen Adventskalender und te auf Facebook einen virtuellen Adventskalender und 
öffnet jeden Tag ein „Türchen“. Hinter den Türchen öffnet jeden Tag ein „Türchen“. Hinter den Türchen 
befinden sich Weihnachtsbasteleien, Geschichten und befinden sich Weihnachtsbasteleien, Geschichten und 
Gedichte in den Sprachen Deutsch, Englisch und Fran-Gedichte in den Sprachen Deutsch, Englisch und Fran-
zösisch, musikalische Beiträge der Schülerinnen und zösisch, musikalische Beiträge der Schülerinnen und 
Schüler und natürlich wurde auch unser Christbaum Schüler und natürlich wurde auch unser Christbaum 
gezeigt. Wir bedanken uns hiermit bei Familie Fröh-gezeigt. Wir bedanken uns hiermit bei Familie Fröh-
lich aus Kirchfidisch, die der Schule einen Christbaum lich aus Kirchfidisch, die der Schule einen Christbaum 
sponserte. Es ist ein ganz besonderer Baum geworden sponserte. Es ist ein ganz besonderer Baum geworden 
- ein Wunschchristbaum. Jedes Kind durfte einen Her-- ein Wunschchristbaum. Jedes Kind durfte einen Her-
zenswunsch aufschreiben und aufhängen. Der Christ-zenswunsch aufschreiben und aufhängen. Der Christ-
baum erinnert uns jeden Schultag daran, dass es trotz baum erinnert uns jeden Schultag daran, dass es trotz 
schwieriger Zeiten wichtig ist, an unsere Träume und schwieriger Zeiten wichtig ist, an unsere Träume und 
Wünsche zu glauben.Wünsche zu glauben.

Mittelschule Kohfidisch
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Maturant und 
Absolvent

Oliver ZinielOliver Ziniel
HTBLuVA Pinkafeld, HTBLuVA Pinkafeld, 

Abteilung Bautechnik Abteilung Bautechnik 
in der Fachrichtung Holzbauin der Fachrichtung Holzbau

Jakob GrafJakob Graf
HTBLuVA Pinkafeld HTBLuVA Pinkafeld 
Abteilung Baufach Abteilung Baufach 

Diamantene Hochzeit

60. Geburtstag60. Geburtstag
Baumgartner ElfriedeBaumgartner Elfriede
Magdits ViktorMagdits Viktor
Augustin HildegardAugustin Hildegard
Mittl Sieglinde MariaMittl Sieglinde Maria

65. Geburtstag65. Geburtstag
Galfuss Alfred KarlGalfuss Alfred Karl
Müllner EhrenfriedMüllner Ehrenfried
Müllner MartaMüllner Marta
Stangl Christine AnnaStangl Christine Anna
Augustin JohannAugustin Johann
Lichtl MariaLichtl Maria
Kalkbrenner JohannKalkbrenner Johann

70. Geburtstag70. Geburtstag
Csecsinovits FranzCsecsinovits Franz
Wölfer MariaWölfer Maria
Mayer JuliusMayer Julius

75. Geburtstag75. Geburtstag
Müllner FranzMüllner Franz
Heiden WillibaldHeiden Willibald

Jubilare

9595Aloisia OswaldAloisia Oswald

8080Wilhelm Schneller Wilhelm Schneller 

Elfriede u. Johann Laczko

8585Maria KöberlMaria Köberl

8080
Elfriede LaczkoElfriede Laczko

In Gedanken an unsere lieben leider bereits 
verstorbenen Mitbürger, die immer in unseren 
Erinnerungen bleiben werden. 

Deutsch Maria 
Weinhofer Johann 
Müllner Frieda 
Pomper Erna 
Roschal Hubert 
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Frohe Weihnachten 
und einen 
guten Rutsch 
ins Jahr 2022! 


